
Le Seigneur, qui s'est penché sur la 

   FEV 2025 

Intention pour  
l’évangélisation 
 Prions pour que la communauté 
ecclésiale accueille les désirs et 
les doutes des jeunes qui 
ressentent l’appel à servir la 
mission du Christ dans la vie 
sacerdotale et religieuse.  

 Bakea ta bi sos ! 
 Hori erraiten dugu batzutan 
euskaraz, gataska batean, beste 
aterabiderik ez ditaikelarik atxeman: “Bakea 
eta bi sos!” , erran nahi baita “hortan 
geldi”... Bainan ardura, erran zahar hori 
dionak ez du gataskaren erroa artatua, ez 
du egiazko baketzeari bide onik atxeman... 
Nago ez denez holako zerbait gertatzen ari 
bai Palestinan, bai Ukrainian, buruzagi 
zonbaitek bakea bi sosetan erosi nahi 
dutelarik: batean Palestindarrak beren 
lurretik aldatuz, bestean Ukrainiarreri 
negoziaketa zuzengabe 
batetara bortxatuz... Zer 
balio du holako bide 
faltsuak ? Deus guti, bi 
sos ere sobera litaike... 
Bakea justiziarik gabe, 
zauri kutsatu baten 
gainean trapu tzar bat 
besterik ez da. 

 

Cette expression basque est 
difficile à traduire en français : « La paix et 
deux sous », ça ne dit rien ; à la rigueur, 
« La paix et on en reste là »... En tout cas, 
c’est la paix à bon marché, la paix comme 
un ordre, la paix comme une cocotte minute 
sur le feu, sur laquelle on visse le couvercle 
sans soupape : on devine la suite, tôt ou 
tard, ça va exploser. C’est un peu ce qui se 
trame dans les deux conflits majeurs de 
l’actualité, en Palestine et en Ukraine... 
Menace d’exil d’un peuple d’un coté, et 
pourparlers pour entériner une conquête 
injuste dans l’autre, qu’est ce que cela peut 

donner de durable ? 
La paix véritable ne 
s’achète pas à coups 
de diktats depuis le 
confort des bureaux, 
elle s’obtient dans le 
dialogue du terrain. 

 

J. Michel Barnetche 
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16 Février 2025 

LE PAPE A DIT  

La parole de dieu ce dimanche 

Jr17, 5-8 
Co 15, 12.16-20 
Lc  6, 17.20-26 

venez et voyez 

Lourdes est le miracle 
Vous êtes-vous déjà demandé ce 
qui se passe à Lourdes ? Ce film vous 
plonge au cœur de ces guérisons inexpli-
quées qui défient la science. Le Dr Ales-
sandro de Franciscis, médecin en charge 
du Bureau des constatations médicales du 
Sanctuaire, enquête sur ces cas que la mé-
decine ne peut comprendre… et pourtant 
bien réels. Son rôle ? Déterminer si ces 
guérisons peuvent être reconnues comme 
des miracles. Vous découvrirez aussi l’his-
toire bouleversante de Sœur Bernadette 
Moriau. Longtemps invalide, elle a retrou-
vé l’usage de son corps du jour au lende-
main, sans explication rationnelle. En 
2018, son incroyable guérison a été offi-
ciellement reconnue comme miraculeuse. 
Aujourd’hui, elle sillonne la France pour 
témoigner de cette seconde vie qui lui a été 
offerte. Entre foi et science, ce film vous 
invite à explorer ces mystères qui dépas-
sent notre compréhension. Et vous, croyez
-vous aux miracles ? Si vous voulez en 
savoir un peu plus, mettez ces mots clés 
sur internet : vidéo miracle seuil mystère  

http://paroisse-errobikosalbatore-ustaritz.org/
mailto:ustaritz.paroisse@orange.fr


ma PRIERE  

CPM Belloc 

Dimanche prochain 23 février, de 9.00 à 
17.00, 16 couples de la paroisse se 
réuniront à l’Abbaye de Belloc – Habitat et 
Humanisme pour une préparation à leur 
mariage. Toute la paroisse 
est invitée à prier pour eux, à 

l’heure où ils vont demander au Seigneur la bénédiction 

de leur foyer. 

Equipes de liturgie 

Jeudi 20 février à 18.30, dans les salles paroissiales, 
réunion de toutes les équipes de liturgie. Vous qui 
appréciez la beauté de nos liturgies, savez-vous que 
6 équipes de chrétiens se réunissent chacune son 
tour pour proposer chants, prières et liturgies : si vous 
n’avez pas encore de responsabilité dans la paroisse, 
et que vous vouliez faire partie d’une équipe de 
liturgie, signalez-vous au presbytère, et nous vous 

accueillerons volontiers. 

Rassemblement enfants caté en 
basque 

Mardi 25 Février, de 9.30 à 16.00, rassemblement des 
enfants catéchisés en basque ou bilingue au collège 
St François-Xavier d’Ustaritz : de toutes les paroisses 
du Pays Basque où cette formule de caté est 
proposée, des enfants viendront participer à cette 
journée... Pour une fois que cette journée se passe 

chez nous, j’espère que les enfants seront nombreux. 

Catés cette semaine 

Cette semaine, caté de 17.00 à 18.30 dans les salles 
paroissiales, pour les CM1 lundi soir, pour les CE2 

mardi soir, et pour les CE1 jeudi soir.  

cette semaine, nous fêtons 

Mardi 18 Février :  

S
te

 Bernadette de Lourdes 

À Nevers, en 
1879, sainte 
B e r n a d e t t e 
S o u b i r o u s , 
vierge. Née à 
Lourdes d'une 
famille très 
pauvre, elle 
ressentit, toute 
jeune fille, la 
présence de la 
Vierge Marie immaculée dans la 
grotte de Massabielle, et par la 
suite, ayant pris l'habit de reli-
gieuse, elle mena à Nevers une 
vie humble et cachée 

Samedi 22 Février :  

La Chaire de St Pierre 

Apôtre, à qui le Seigneur a 
dit: "Tu es Pierre, et sur cette 
pierre je bâtirai mon Église". 

Au jour où les Romains 
avaient coutume de faire mé-
moire de leurs défunts, 

l'Église célèbre la 
naissance du siège 
de cet Apôtre, qui 
est glorifié par son 
monument au  

Vatican et qui est  

appelé à présider à 
la charité dans l'en-
semble des Églises. 

nos RENDEZ-VOUS 

Les messes de la semaine 

 

Prière pour "gagner la paix" 

 

Qu’il est difficile d’accueillir l’Évangile de la Paix ! 
De quelque côté que l’on se trouve, à l’Ouest comme à 
l’Est. Dans une jungle de fauves aux dents de fusées, 
comment faire comprendre que perdre son âme est en-
core plus dangereux que de laisser sa peau ? Seigneur, 
donne-moi la force d’aider ceux qui puisent la sève des 
Béatitudes à briser la logique absurde et la spirale in-
fernale de la violence ! 
 
Seigneur, tous ces crépitements autour de la paix me 
révèlent que le moindre accroc à la tunique de la paix 
fait crier l’homme. Toucher à la paix, c’est plus que 
toucher à un problème, c’est même plus que toucher à 
l’homme, c’est toucher à Dieu, à Celui que saint Paul 
nous présente comme étant lui-même la Paix (Ep 2, 
14). 
 
Seigneur, apprends-moi à gagner la Paix ! 
Amen.Cardinal Etchegaray 
01/01/2009 

 

 

  

 

 


